

もうすぐ夏休み



梅雨空のもと、いっきに蒸し暑くなってきました。教室や運動場では、汗をかきかき元気に活動しています。

さて、今年度も、夏休み中に北校舎 3 階トイレの工事があります。(昨年度は 4 階でした。) さらに、運動場の改修工事も予定しています。工事期間は、夏休みいっぱいかかる予定です。(運動場工事はさらに長引く可能性があります。) 工事中は、かなり大きな音、きついにおいがします。また、水道の出なくなる時期もあります。そのため、平和学習会は 7 月に実施いたします。工事中、大変ご迷惑をおかけしますが、ご了承ください。

ひまわり学級 連合野外活動



6 月 2 1 日(火) 2 2 日(水) に広島市青少年野外活動センターで広島市内の特別支援学級が連合野外活動を行いました。本校からも、5・6 年生が参加しました。初日は、牧場で牛や羊を見たり、キャンドルサービスをしたりしました。2 日目は、あいくの雨模様で、室内で過ごすことになりましたが、折り紙やトランプ、風船などを使って、それぞれみんな楽しんでいました。学校で練習していったかいあって、シートたたみは協力してできました。思い出に残る 2 日間になったことでしょう。

地区懇談会

6 月 1 4 日から始まった地区懇談会も 7 月 1 日で終了します。今年度は、各地区とも町内の危険な箇所について情報提供がありました。地域の方々には、日頃から児童が安全に過ごせるように配慮いただいています。特に、夏休みは、児童たちが地域で生活することが多くなります。「学区外へ児童たちだけで行かないこと」「午後 6 時には帰宅すること」など、夏休みの過ごし方について、ご家庭で話し合ってくださいようお願いいたします。



平和学習会・平和集会

7 月 5 日(火) 1・2・3 年生は映画「おこりじぞう」を見ます。4・5・6 年生は語り部として、映画「いわたくんちのおばあちゃん」の作者である天野夏美さんをお招きしてお話をうかがいます。7 月 2 0 日(水)は、6 年生が PTC で作製するピースキャンドルを前に、各学年からの平和アピール発表や全員での合唱を行います。これを機会に、子どもたちと平和について話し合っただけならと思います。